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ＰＴＡ総会が終わって

ＰＴＡ総会，学年Ｐ総会，学級懇談には，お忙しい中ご出席をいただきましてありがとう

ございます。総会に先立ちまして，本校の学校経営について説明させていただきました。

今年度の重点目標

◎自主的，創造的に学ぶ生徒

◎思いやり深く，心豊かな生徒

◎明るく，たくましい生徒 を目指し取り組んでまいります。

これらの実現のための取組についてお話しさせていただきました。

今年度もどうぞよろしくお願いします。

＜給食の風景から＞

＜生出の森神社のお祭りから＞

ＰＴＡの方の出店準備の風景で

す。

年生体育の授業風1
景です

陸上の学習です


